



20 FAMILLES D'OEV BÉNÉFICIENT D'ACTIVITÉS GÉNÉRATRICES DE REVENUS

Le Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, à travers le PN-OEV, a franchi une étape importante dans son engagement envers l'autonomisation des familles vulnérables.

Le vendredi 20 juin 2025, une cérémonie s'est tenue pour officialiser la remise de fonds destinés à la mise en place d'Activités Génératrices de Revenus (AGR) pour 20 familles d'Orphelins et Enfants Vulnérables (OEV). Cette initiative vise directement à améliorer la qualité de vie des bénéficiaires et à renforcer leur indépendance économique.

Un engagement réaffirmé par la direction

Lors de cet événement, le Directeur de Cabinet, représentant la Ministre, a souligné l'importance de ce soutien financier, réitérant l'engagement du Ministère à favoriser l'autonomie des OEV et de leurs familles.



1 Geste = 1 sourire

Engagement solidaire



Le PN-OEV s'engage pour la petite enfance à la SÉNAPÉ

Le Programme National des Orphelins et Enfants Vulnérables (PN-OEV) a activement participé à la 4e édition de la Semaine Nationale de la Petite Enfance (SENAPE), du 7 au 9 avril 2025.

Sous la présidence de Madame Nassénéba Touré, Ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, et le parrainage du Dr Eugène Aka Aouélé, Président du CESEC, cette édition a mis en lumière l'importance des services de garde d'enfants pour un développement harmonieux et l'autonomisation des femmes.

La semaine a été marquée par des événements clés : une table ronde d'experts à l'Institut National de la Santé Publique et des activités ludiques pour les enfants, dont une kermesse à l'Agora d'Abobo Akeikoi et un festival de jeux traditionnels à Koumassi.

Le PN-OEV réaffirme son engagement pour un avenir

Le PN-OEV pérennise son engagement solidaire avec l'appui en vivres et non-vivres à travers le pays

Le PN-OEV a intensifié ses actions de solidarité en avril et mai 2025, apportant un soutien essentiel aux communautés les plus vulnérables. Ces initiatives s'inscrivent dans une démarche continue d'allègement des familles en situation de précarité

Phase 2

Avril 2025

Du 22 au 25 avril 2025, la deuxième phase de l'appui en vivres et non-vivres s'est déroulée dans les localités de M'Bahiakro, Béoumi, Sakassou, Katiola, Odienné et Tiémé. Cette phase a ciblé 675 OEV, issus de 135 familles. L'objectif était de leur offrir un soutien concret pour améliorer leurs conditions de vie au quotidien



Phase 3

Mai 2025

Poursuivant sur cette lancée, le PN-OEV a également apporté un soutien précieux aux populations du 19 au 21 mai 2025. Une distribution de vivres et non-vivres (riz, huile, sucre, etc.) a été effectuée dans les localités d'Aby, Tiapoum, Tanda, Akoupé, Agnibilékro, Maféré, Prikro, Korhogo, Didiévi et Oumé-Daoukro



Implication des jeunes

Le Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, à travers le PN-OEV, a organisé le jeudi 24 avril 2025, au Robert's Hôtel Abidjan, un atelier interactif.

Cet événement a permis aux jeunes d'Abidjan de faire entendre leur voix. L'objectif principal était d'évaluer l'impact des stratégies de changements structurels et systémiques sur les adolescents et les jeunes. Suite à cet atelier fructueux, le Ministère et le PN-OEV se sont engagés à capitaliser sur les précieuses contributions des jeunes afin d'élaborer de nouvelles actions et stratégies concrètes, visant à construire une Côte d'Ivoire plus inclusive.



Les jeunes s'engagent pour la Santé Sexuelle et Reproductive !

Suite à l'atelier "La parole aux jeunes" du 24 avril 2025, le Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, à travers le PN-OEV, a organisé une deuxième rencontre intitulée "Les jeunes s'engagent".

Cet événement, qui s'est déroulé le vendredi 25 avril au Robert's Hôtel Abidjan, a réuni des jeunes engagés. Ils ont travaillé ensemble pour élaborer des messages de sensibilisation percutants sur la Santé Sexuelle et Reproductive (SSR).

Ces initiatives du MFFE visent à renforcer le leadership des jeunes et à encourager leur engagement communautaire. L'objectif est de mettre en œuvre des actions locales concrètes pour améliorer l'accès des adolescents aux services essentiels de SSR.

Les jeunes ont pris la parole, et oui, ils s'engagent !



Réunion de Coordination semestrielle du PN-OEV

Le Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, à travers le PN-OEV, a organisé une réunion de coordination semestrielle le mercredi 21 mai 2025, au Robert's Hôtel d'Abidjan.

Cette rencontre a rassemblé toutes les parties prenantes essentielles impliquées dans l'offre de soins et de soutien aux Orphelins et Enfants Vulnérables (OEV) et à leurs familles, ainsi que dans l'Initiative DREAMS.



Mission de supervision conjointe des activités OEV à Guiglo

Dans le cadre de son engagement continu pour le bien-être des OEV et de leurs familles, le Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, à travers le PN-OEV, a récemment mené une mission de supervision conjointe des activités OEV à Guiglo.

Cette mission, effectuée en collaboration avec l'ONG CEEDeb, visait à s'assurer de l'alignement des services offerts aux OEV et à leurs familles avec les normes nationales et internationales en vigueur. L'objectif a été de s'assurer de la garantie des actions mises en place répondant aux standards de qualité et d'efficacité les plus élevés, assurant ainsi un soutien optimal aux populations vulnérables.



Le MFFE (à travers le PN-OEV) et le PNLS, organisent un atelier de formation de 20 travailleurs sociaux pour la mise en oeuvre de l'algorithme national de dépistage à 03 tests.

L'objectif de cette activité est de renforcer les connaissances, les attitudes et les aptitudes des travailleurs sociaux sur le nouvel algorithme de dépistage du VIH.

Elle a été marquée par :

- une présentation du projet Lift UP ;
- Une présentation sur le profil épidémiologique à fin 2023 (Spectrum 2024);
- Des échanges et discussions entre formateurs et participants ;
- Des tests de connaissances administrés aux participants, afin d'évaluer leurs connaissances en termes de VIH

Du 15 au 20 juin 2025. Hôtel Royal suite de Yamoussoukro

Le PN-OEV innove pour l'amélioration des services aux OEV

Le Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, à travers le PN-OEV, a organisé un atelier de développement informatique du 2 au 11 juin à Yamoussoukro.

Cet atelier était dédié à l'amélioration de la qualité de l'offre en soins et soutiens aux OEV, grâce à une optimisation du système d'information pour la gestion des données du programme OEV.

Grâce à cette avancée technologique, le PN-OEV renforcera sa capacité à gérer efficacement les données, ce qui se traduira par une offre de services plus pertinente et adaptée aux besoins des OEV.

